



青 於



2月22日(月)号

「旅立ちの春」近づく！（6年生）

春とは名のみの寒い日が続いていますが、6年生にとっての「旅立ちの春」は着実に近づいています。中学校への進学を前に、1月25日(月)には、「中学校入学説明会」で中学校を見学。

その2週間後の2月8日(月)には、中学校の生徒が小学校を訪問し、「出前説明会」がありました。卒業期を間近に控えた6年生は、不安も大きいことと思います。しかし、新たな出会いも多いことでしょう。少しずつ中学校の「空気」に触れながら、卒業に向けた心の準備をしていってほしいと願っています。



中学校入学説明会・大内中学校にて(写真左・中)

出前説明会で先輩に質問！

「青於発表会」各学年とも、がんばりました。



「青於発表会」が1月27日(水)にありました。生活科や総合的な学習の時間に学んだことを、学年に応じて発表。左は、駐在所の見学をもとに、お巡りさんのコスチュームに身を包んだ2年生。右は、フランスのお菓子と、伝統衣装を発表してくれた6年生です。



豊かな心を養うために

よみきかせ会



子どもたちの豊かな心を育てる上で、欠かせない読書。本校では、「さいこうクラブ」と「ひばりの会」という読み聞かせボランティアのみなさんによる「よみきかせ会」を、定期的に開いています。子どもたちは、毎回とても楽しみにしています。

さいこうクラブ(1月28日・木)

(ひばりの会・2月2日・火)

もうすぐ一年生になるよ。～一日入学～

2月10日(水)には、平成28年度に入学予定の子どもたち19名と、保護者の皆様を迎えて一日入学を行いました。

子どもたちは名前を呼ばれるとしっかりと大きな声で、元気な返事をしてくれました。よくお話を聞くことのできる子どもたちです。4月の入学が楽しみになりました。

図書室で保護者の皆様と入学に向けてのお話をしている間、子どもたちは、教室で2年生と一緒に小学校生活をちょっとだけ体験。楽しい時間を過ごせたようです。

(小学校を体験) →



むかしのあそびをしよう！ 1, 2年 生活科



(あやとり)



(竹とんぼ)



(最後はお礼の肩たたき)



(給食も楽しかったよ)

2月17日(水) 1, 2年生は、おじいちゃん、おばあちゃんをお招きして、生活科の授業「むかしのあそびをしよう」で、昔のいろいろな遊びを体験しました。写真の「あやとり」「竹とんぼ」の他に「メンコ」や「おはじき」「けん玉」「竹馬」など、懐かしい遊びを紹介してもらい、一緒にあそびました。おじいちゃん、おばあちゃんも子どもの頃に帰って、楽しい時間を過ごして下さったことと思います。最後は「肩たたき」でお礼をし、給食を一緒に食べました。

～安全な自転車の乗り方のために～ 交通安全教室



(「あ、あぶない！」子どもたちも真剣！)



(これが「自転車シミュレーター」です！)

2月18日(木)に行われた「交通安全教室」の様子です。「自転車シミュレーター」という、ハイテク機器に子どもたちもびっくり！事故に遭わないよう、自転車も安全に乗ってくださいね。

